

Le 20 décembre 2007

Madame, Monsieur,

Le sommet franco-espagnol organisé le 10 janvier 2008 à Paris traitera notamment des liaisons transfrontalières et le projet de Traversée des Pyrénées sera de nouveau abordé.

Il est important de réaffirmer la position prise par soixante-neuf communes et quatre structures intercommunales de l'Arrondissement d'Argelès-Gazost qui ont délibéré contre le projet d'une liaison ferroviaire de fret qui traverserait les Vallées des Gaves et qui rejoindrait SINES au Portugal via un tunnel sous le Vignemale (la TCP, la Traversée Centrale des Pyrénées).

Le Conseil Général des Hautes-Pyrénées s'est prononcé aussi contre ce tracé, en décembre 2004.

C'est pourquoi nous vous invitons à manifester une nouvelle fois votre opposition à ce projet et à donner de la force au mouvement en vous joignant à la journée d'action qui est prévue pour le 10 janvier 2008 et dont vous voudrez bien trouver, ci-après, le programme :

- 10h : rassemblement devant la Sous-Préfecture d'Argelès-Gazost,
- 10h15 : barrage filtrant avec distribution de tracts explicatifs au rond-point du Pic du Jer à Lourdes,
- 12h : tribune libre, restauration place du Foirail à Argelès-Gazost.

Par ailleurs nous vous prions de bien vouloir trouver ci-joint une proposition de lettre à adresser à Monsieur le Président de la République avant le 5 janvier 2008 (l'enveloppe ne nécessite pas d'affranchissement).

Nous vous remercions pour votre participation.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Les Amicales de Maires et les Conseillers Généraux
du Pays des vallées des Gaves.